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受　　付 木曜日

要望・意見

旧岸本小学校の校舎は耐震補強も住んでいるので、岸本集落活動センターとして貸して
ほしいと申し込んでいますが、なぜ許可が出ないのでしょうか。

県内でも集落活動センターが学校跡地を活用している所もあるので、教育委員会だけで
なく、市長部局協力をお願いします。

対応状況等

【地域への回答内容】

【地域支援課】
利用の申し出は確認しています。小学校の建物が経年劣化で雨漏り等の対策が必要に
なっており、教育委員会に貸し出しが可能なのか問合せをしておりますので、協議がで
きましたら教育委員会とともに回答する段取りになっています。

【教育長】
主要構造の耐震化は済んでおりますが、天井板等の非構造部材については、現在使用
しております子ども教室以外は工事が済んでおりませんので、使用できるかの検討が必
要です。

【市長】
集落活動センターでは学校跡地等を拠点として活動するイメージですので、旧岸本小学
校を誰がどのように使うのかを地域支援課や県の地域支援企画員とも協議してくださ
い。

担当課
地域支援課
教育委員会

ＮＯ．

香我美町地区 1

旧岸本小学校校舎の利用について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

新型コロナウイルスの感染が減少してきましたが、香南市の対策本部は今もあるので
しょうか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【防災対策課】
県の新型コロナウイルス感染者の増減とステージ発表に合わせて香南市の対策本部会
議を開催してきました。現在も香南市の新型コロナウイルス感染対策本部はあります。

担当課 防災対策課

ＮＯ．

香我美町地区 2

新型コロナ対策について①

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

新型コロナウイルス感染対策のため、まちづくり活動がほとんど中止になったり、来年度
の計画が立てられない状況です。感染の増減でなく新型コロナウイルスの薬の開発や、
後遺症問題等をクリアできるまで飲食禁止とはできないでしょうか。（飲食店の話ではな
くて、まちづくり協議会や自治会にかかるイベントについて）

対応状況等

【地域への回答内容】

【防災対策課】
コロナ感染拡大予防のための飲食禁止による健康と経済の両立については難しいとこ
ろです。今後も慎重に判断をしながらいろいろ検討はしますが、言われるように「年度内
の飲食禁止。」とはできない状況です。

【健康対策課】
県の対策本部のステージ判断を基本として、香南市の対策本部も判断をしております。
今後については感染対策を取りつつ飲食を伴う事業を行っているいただけるよう考えて
いきます。

担当課
防災対策課
健康対策課

ＮＯ．

香我美町地区 3

新型コロナ対策について②

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

感染者が急激に減少した要因の情報を香南市が持っていれば教えてください。

(再質問)
デイサービスでお弁当を食べるようなことではなく、アルコールを伴う飲食についてどの
ように考えているかです。街づくり協議会の事業を計画するにも「飲食が無ければ中止」
となるので、令和4年度は1年間飲食中止にできませんか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【健康対策課】
要因として、1点目はワクチンの2回目接種者が増えたことです。香南市では11月上旬で
1回接種者が82％，2回目接種者が77％で、高齢者は9割近くが2回目接種を終えていま
す。2点目としては専門家が言われているウイルスのコピーミスが起きていて死滅してい
るということです。ただ、今後は気温も下がり乾燥することで、ウイルスが活発に活動す
るため、第6波に向けた感染対策もしていかないといけないと考えています。飲食につい
ては、事業主体者が感染対策をしっかり行った上で、可能としています。

【市長】
市の取り組みは、国・県の判断を基に市独自の判断をしながら市民に対して感染予防の
ためのお願いをしているところで、今後の感染状況の判断によって経済情勢への影響や
まちづくり事業などへの影響も出ます。おっしゃられることも一理ありますが、状況に応じ
た判断をする中に皆様の意見も含めて検討していきたいと思います。

担当課 健康対策課

ＮＯ．

香我美町地区 4

新型コロナ対策について③

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

岸本の自衛隊駐屯地跡地の活用について、香南市として何か計画はありますか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【市長】
結論としては香南市としての計画はありません。国から一度香南市に購入の打診があり
ましたが、費用も高くお断りしました。香南市として何も考えなかった訳ではありません。
公式サッカー場やメガソーラー等提案はありしましたが、津波浸水区域に対して「ここで
なければならない。」といった理由がないことから実現に至っていません。

担当課 市長

ＮＯ．

香我美町地区 5

自衛隊駐屯地跡地の活用について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

小中学生にタブレットを貸与し、毎日家庭に持ち帰るという話がありますが内容をお聞か
せください。

対応状況等

【地域への回答内容】

【教育長】
現在学校で子供たちはタブレットを使ってはいますが、家庭に持ち帰ってはいません。今
後のコロナの感染状況によって学校が休校となれは、家庭にいて教師とのつながりの手
段として活用もできますが、家庭でタブレットをつなぐＷｉ－Ｆｉの環境が１割弱整備されて
いない状況です。しかし、モバイルルーターをタブレットにつなげば使用可能となります。
現在は子供たちが授業で活用に向けてタブレットに慣れる段階です。

担当課 学校教育課

ＮＯ．

香我美町地区 6

小中学生へのタブレット端末の貸与について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

１１月７日に総合防災訓練を実施ましたが、香我美町についてはミカンやショウガの収穫
最盛期となることから、８・９月の農閑期に日程変更の検討をお願いします。参加者が減
少すると非難訓練の意識も薄れますので、多くの市民が参加できる方法を検討してくだ
さい。自主防独自に山南児童公園で避難時の車中泊体験なども計画していきたいと
思っています。

対応状況等

【地域への回答内容】

【防災対策課】
以前は８月下旬から９月上旬に実施していましたが、東日本大震災以後に世界津波の
日(11月５日)前後で実施することとなりました。９月に実施した時より参加者が大幅に減
少しているのは分かっていますが、県下一斉実施ということで当面はこの日程でお願い
します。

【市長】
平成２４年ごろは参加者が約5,000人でしたが、今年は約1,400人（速報値）で毎年右肩
下がりなので、車中泊訓練なども取り入れる検討も必要です。避難タワーが建ったから
意識が高いとは言えないが、あるところは12月26日に敷地内で餅つきをして、タワーに
上がった人はお餅を持って帰るなどしています。12月5日に防災・減災ワークショップをす
るのも意識の再確認の意味もあります。

担当課 防災対策課

ＮＯ．
香我美町地区 7

総合防災訓練の実施時期について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

①総合防災訓練の開始サイレンを鳴らしましたが、西川地区の戸別受信機が鳴らな
かったのでチェックをお願いします。（西川地区）

②岸本地区も参加者から「サイレンが鳴ったら避難しようと思っていたら、サイレンが聞
こえなかった。」と言われました。なぜサイレンが鳴らなかったのでしょうか。（岸本地区）

対応状況等

【地域への回答内容】

【防災対策課】
それぞれチェックしに伺います。

後日対応
【防災対策課】
①11/17に西川公民館の戸別受信機で放送試験を実施したところ、放送が聞こえない不
具合がありました。現在、設置業者に連絡を入れ、原因の調査を行うとともに、ほかの戸
別受信機についても不具合の調査をしています。

②11/17に岸本地区内3か所で防災無線の試験放送を実施しましたが、特に音声の不
具合は確認できませんでした。

※①・②ともに11/17にまちづくり協議会長へ説明済み。

担当課 防災対策課

ＮＯ．

香我美町地区 8

防災無線の戸別受信機について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

岸本地区は、市からの情報提供もなく市に対して何を言ってもできないのであきらめ
ムードです。岸本で地区懇談会をしたいと言っても参加者が集まらず開催できない現状
です。何とかなりませんでしょうか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【市長】
岸本から自衛隊と小学校がなくなったことで活気がなくなったと感じていらっしゃると思い
ますが、西川地区に次いで岸本地区にも集落活動センターができて、市としていろいろ
な支援はしています。岸本集落活動センターを中心に住民が話し合い、何をするかを明
確にしていけば、県の地域支援企画員や地域支援課も協力しやすくなります。

担当課 地域支援課

ＮＯ．

香我美町地区 9

岸本地区について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

岸本のお年寄りに中学生が話を聞く会がありましたが、地域の事を子供たちがあまり知
りませんので、地域との交流のある教育施策がありますか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【教育長】
コロナ感染の関係で、学校と地域との交流学習である職場体験等がこの2年間中止と
なっています。また、子供たちと話をする中で、地域は知っているが行ったことがない、細
かくは分からないことがあります。社会福祉協議会の協力を得て地域のお年寄りを回る
活動などに参加しますと、子供たちは「知らないことがたくさんあった。」など地域を知ろう
する意識が高まります。コロナが解除になれば再開をしますので地域での受け込みなど
よろしくお願いします。

後日回答
【学校教育課】
コロナ感染予防対策に関わる感染レベルに応じて体験活動の内容が変わりますが、感
染レベルの低い１１月現在では、交流も可能となっています。しかし、交流内容には制限
がかかることがあります。

担当課 学校教育課

ＮＯ．

香我美町地区 10

地域と中学生の交流について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取



受　　付 木曜日

要望・意見

学校支援地域本部委員をしていますが、通学路で数年前から危険だから改善してほし
いという箇所がありましたが、やっと改善する方向に進みました。もっとスピード感を持っ
て対応してほしい。

対応状況等

【地域への回答内容】

【教育長】
年に一回各学校が通学路点検を実施し、子供・保護者・地域の方から情報を聞き取りま
とめたものを、道路であれば管理者に改善のお願いをしています。すぐに改善できない
ものもありますが、教育委員会としてスピード感をもって対応をしていきます。

担当課 学校教育課

ＮＯ．

香我美町地区 11

通学路の安全確保について

令和3年11月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取


